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Bericht der Abteilung Jugendfußball 
 
Der Bericht umfasst die Saison 2023/24 
 

− Die TuS Niederneisen ist weiterhin mit den kleinsten Kickern, den Bambinis, 
eigenständig unterwegs, d.h. hier gehören wir keiner JSG an. 
Die Bambinis spielen jetzt auch die „neuen Spielformen“ und waren bei 
zahlreichen Turnieren im Rhein-Lahn-Kreis im Einsatz. 

− Von den F-Junioren bis zu den A-Junioren bilden wir gemeinsam mit unseren 
Nachbarvereinen, der TuS Hahnstätten und der TuS Burgschwalbach die 
Spielgemeinschaft JSG AAR. 

− In der Saison 2023/24 hatten wir zusätzlich im E- und D-Jugendbereich eine 
Zusammenarbeit mit dem SV Allendorf/Berghausen. Hier unterstützten wir uns 
gegenseitig mit Spielern und Trainern. 
Allendorf/Berghausen hatte eine C-Jugend gemeldet, die von 6 Gastspielern der 
JSG AAR unterstützt wurde. 
Im Gegenzug hat ein Trainer des SV Allendorf/Berghausen bei der D2-Jugend das 
Traineramt übernommen und noch Gastspielkinder aus Allendorf mitgebracht. 
 

− Wir sind in die Saison mit jeweils einer A-, B- C-Jugend gestartet. Bei den jüngeren 
Spielern haben wir seit der Coronazeit einen regen Zulauf. Hier haben wir 2 und 
zur Rückrunde sogar 3 D-Jugendmannschaften gestellt. Auch bei den E-Junioren 
sind wir mit 3 Mannschaften vertreten gewesen. 
Unsere F-Junioren spielen jetzt im 2. Jahr verpflichtend die neuen Spielformen. Da 
in dieser Spielform immer nur 3 Spieler plus 1-2 Ersatzspieler spielen, konnten wir 
bei einem Kader von nahezu 30 Kids 6 Mannschaften melden.  
Die F-Jugend spielt nur Turnierformen. Hier gibt es keinen Kreismeister. 

− Bis auf die D1-Jugend, die in der Bezirksliga gespielt hat, waren alle anderen 
Mannschaften in der Kreisklasse am Start. 

− Nach Abschluss der Saison 23/24 können wir sagen, dass die JSG AAR sehr 
erfolgreich in der abgelaufenen Saison unterwegs war. A- und C-Junioren haben 
die Kreismeisterschaft geholt und haben jetzt am Wochenende 22./23.06. die 
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Möglichkeit noch den Kreispokal zu gewinnen. Unsere B-Junioren schließen mit 
einem guten 4. Tabellenplatz ab. Die D1 hat in der Bezirksliga den 2. Platz belegt 
und ist somit Vizemeister. Hier konnte dann auch der Bezirksligaplatz für die 
kommende D-Jugend gehalten werden. Die beiden anderen D-
Jugendmannschaften, D2 und D3 haben ebenfalls eine solide Runde gespielt. 
Gleiches gilt für unsere E-Jugendmannschaften. 

− Wie bereits in der vergangenen Saison … erneut eine hervorragende geschlossene 
Leistung der JSG AAR. „Wir können uns sehen lassen und mit uns muss gerechnet 
werden“ 

 

− Auch in der kommenden Saison 24/25 sind wir gut aufgestellt. Einziger 
Wehmutstropfen ist die abnehmende Bereitschaft fürs Ehrenamt … in unserem 
Fall das Traineramt. Wir suchen dringend Trainer und Betreuer im D-
Jugendbereich. Wenn keine Trainer gefunden werden, laufen wir Gefahr 30 Kinder 
in der D-Jugend sportlich nicht betreuen zu können. 

 

− Folgende Mannschaften starten in der kommenden Saison: 
➢ F-Jugend-Mannschaft (hier haben wir ca. 30 Kinder am Start, wo wir dann auch 

wieder mit mehreren Mannschaften an den Turnieren teilnehmen können) 
➢ 2  E-Jugend-Mannschaften 
➢ 3  D-Jugend-Mannschaften davon 1 in der BZL 
➢ 1  C-Jugend-Mannschaft (evtl in der BZL; Qualifikationsspiel am 26.6.) 
➢ 1  B-Jugend-Mannschaft 
➢ 1  A-Jugend Mannschaft 

 
Zum Abschluss des Berichtes möchten wir uns wie immer bei allen Jugendspielern, 
Trainern und Betreuern recht herzlich bedanken. 
 
Den Trainern und Betreuern gilt natürlich ein besonderer Dank für ihre ehrenamtliche 
Tätigkeit im Jugendfußball. 
Desweiteren gilt unser Dank den Eltern, besonders im unteren Jugendbereich, wo die 
Eltern doch noch eine große Rolle spielen und sehr ins sportliche Geschehen mit 
eingebunden sind, wie z.B. Fahrten zum Training, zu den Spielen, Helfen bei Turnieren, 
etc. 
Aber auch hier müssen wir leider feststellen, dass in der Elternschaft die Bereitschaft 
zum Unterstützen mehr und mehr nachlässt … Schade.  
 
Zum Schluss noch ein herzliches Dankeschön allen Sponsoren und Gönnern des 
Vereins. 
 

 


